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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  23 del mese   APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in prima  
convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per discutere il 
seguente  Ordine del giorno: Regolamento TARI 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:11 

II 
Conv. 
09:26 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 FRANZE’ Katia Componente A A   

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CONSOLE Domenico Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:35 

9 TERMINI Gerlando Componente A A  CATAUDELLA 

10 TUCCI Danilo Componente P P TUCCI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente P P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A A SANTORO DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A P   

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:10 

 

    IL PRESIDENTE                                 IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   Raffaele IORFIDA                 Emanuela CALDERONE 

  



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 09:26, il Presidente della commissione, Raffaele 

Iorfida, il quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG inerente il 

Regolamento TARI.  

Il Presidente comunica ai Commissari che  gli uffici hanno espresso parere positivo in merito alla 

proposta di Console, di suddividere l’importo dovuto per la TARI in 6  rate, invece di 4. 

I Commissari Pugliese e Santoro , affermano che tale proposta, volta ad andare in contro alle 

esigenze dei cittadini, trova concreta approvazione da parte della minoranza.  

Il Presidente Iorfida, si allontana momentaneamente dall’aula per ulteriori verifiche, in merito alla 

pratica, presso gli uffici dell’Ente e cede la conduzione dei lavori al Commissario Console. 

Il Commissario Pugliese, rivolgendosi al Presidente f.f., chiede come si intende procedere per 

l’inserimento  delle altre 2 rate ed il Presidente  risponde che certamente la cadenza sarà 

bimestrale. Ciò comporterà una diminuzione della rata per i cittadini che intendono pagare ma 

sono in affanno e consentirà anche all’Ente di avere un flusso più celere per quanto riguarda le 

entrate. 

Il Commissario Pugliese, chiede al Presidente che venga approfondito l’Articolo 16 al comma 4 “ 

Utenze domestiche e Pertinenze il quale recita: “ Per le utenze domestiche quali cantine, 

autorimesse o luoghi di deposito, che sono pertinenza dell’abitazione principale, la tariffa è 

calcolata con riferimento al numero complessivo degli occupanti dell’alloggio. Per le utenze 

domestiche quali, autorimesse o altri simili luoghi di deposito condotte da persona fisica, non 

tassate unitamente ad uin immobile di categoria A, il nucleo familiare per la tassazione è pari ad 

una unità. 

Il Presidente Console, risponde che ne parlerà con Iorfida, al fine di approfondire tale articolo con 

gli uffici competenti. 

Il Presidente Iorfida rientra il aula e prosegue con la conduzione dei lavori. 

Il Commissario Pugliese, richiama la sua attenzione sull’Articolo 22 bis circa la scontistica per chi 

effettua il Compostaggio Domestico. La Pugliese chiede che venga ricondotto il Regolamento per il 

Compostaggio Domestico in commissione per essere riesaminato. 

Il Presidente, prende atto della richiesta del Commissario Pugliese ed aggiorna i lavori alla seduta 

successiva, a cui sarà presente il Dott. Garipoli. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:10  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 23/04/2021 

 



Il Segretario Verbalizzante f.f. 

   Emanuela CALDERONE 

       Il  Presidente  la 1^ Commissione 

        Raffaele IORFIDA 


